

*
**

AU-DELA DES PYRÉNÉES ; Notes et impressions, par Auguste Bleton. — Lyon. A. Storck et C^{ie}, imprimeurs-éditeurs, 1899, in-8, figures hors texte.

M. Bleton qui nous a promenés si souvent dans tous les coins et les recoins de notre vieux Lyon, avec qui nous avons admiré nos paisibles et douces campagnes lyonnaises, nous entraîne aujourd'hui *tra los montes*.

C'est à l'occasion du Congrès international de la Presse qui eut lieu à Lisbonne, en septembre 1898, où il se rendait en qualité de délégué de la Presse lyonnaise, que notre distingué compatriote a traversé l'Espagne et visité quelques-unes de ses principales villes.

De ce rapide voyage de quinze jours à peine, M. Bleton n'a pu nous rapporter de longues et minutieuses descriptions et des études de mœurs très documentées. Mais que d'aperçus ingénieux, que de réflexions spirituelles et humoristiques, que de charmants croquis de plume nous trouvons dans ce petit livre !

Après deux étapes en France, dont Toulouse et Bayonne furent le terme, nous pénétrerons en Espagne par Burgos, où la merveilleuse cathédrale nous retiendra une bonne partie de la journée. Mais comme dans ce pays d'insouciance et de *far-niente*, il n'y a qu'un seul train par jour, circulant d'une ville à l'autre, nous utiliserons le reste de notre temps par une excursion à la chartreuse de Miraflores. Le lendemain, départ pour Lisbonne ; la capitale du Portugal est de médiocre intérêt. « On ne voit amarrés au quai, que de rares bateaux dont la plupart sont des